
- Offener Brief - 
 
Die Bürger von Zella        26.04.2012 
 
 
 
 
An den Bürgermeister 
der Gemeinde Willingshausen 
Herrn Heinrich Vesper 
 
 
 
 
Betreff: DSL-Ausbau für Zella 
 
 
Sehr geehrter Herr Vesper. 
 
Auf der letzten Ortsbeiratssitzung in Zella am 17.04.2012 haben wir erfahren, dass 
der Ausbau des schnelleren Internets bzw. der Ausbau des Glasfaserkabels von 
Ziegenhain über das Naturschutzgebiet Schwalmwiesen bis nach Loshausen sich 
schon wieder verzögert. Offensichtlich gibt es Probleme mit der Genehmigung der 
Unteren Naturschutzbehörde für den, von der Telekom AG geplanten, oberirdischen 
Ausbau des Glasfaserkabels. Weitere Informationen liegen uns leider nicht vor. 
Außerdem ist zurzeit absolut unklar, wie das Glasfaserkabel, wenn es dann 
irgendwann mal in Loshausen endet, weiter nach Zella verlegt werden kann. Seit 
über 3 Jahren versuchen wir nun schon die Internetversorgung von Zella zu 
verbessern und werden immer wieder von verschieden Stellen blockiert. 
Wir fordern Sie daher auf, den Ausbau des Glasfaserkabels bis nach Zella zur 
Chefsache zu erklären und mit der Unteren Naturschutzbehörde des Schwalm-Eder 
Kreises, dem Landrat Frank-Martin Neupärtl und der Telekom AG das Gespräch zu 
suchen um das Projekt Glasfaserkabelausbau für Zella endlich zeitnah voran zu 
bringen. Es ist unser Wunsch, dass die Gemeinde Willingshausen schon jetzt mit der 
Telekom die ersten Verhandlungen über die Modalitäten des weiteren Ausbaus des 
Glasfaserkabels von Loshausen bis nach Zella beginnt.  
Wir bitten weiterhin, dass Sie uns über den Ortsvorsteher Stefan Völker über die 
neuesten Entwicklungen in dieser Angelegenheit immer informieren und den 
Ortsbeirat Zella bei der Festlegung der weiteren Trasse für das Glasfaserkabel von 
Loshausen bis nach Zella aktiv einbinden. 
Wir verbleiben höflichst mit der Hoffnung auf positive Nachrichten. 
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